
 
  

会長挨拶：斎藤 正副会長 

全国から寄せられた７・１

３水害の義捐金を活用し、

水害の風化防止と安全で

安心して暮らせる三条の

街づくりのために燕三条

駅前のわがクラブで建て

た青少年健全育成標語塔

を活用した取り組みが漸く決定しました。石碑を建

て桜の木を植え塔には広く三条市民からキャッチ

コピーを募集し審査の上、決定したコピーを多くの

人にアピールしてゆこうということです。市からの

呼びかけに是非会員はじめ家族の皆様からのご投

稿を期待しています。 
栄長支配人のご好意で大新潟カントリークラブ三

条コースでの観桜会を兼ねた家族同伴の夜例会で

す。 
一番楽しみにしておられた小林会長が社用で欠席

されましたが存分にお楽しみ下さい。 
 
幹事報告：本間（重）幹事 

・先週に引き続き「能登半島地震義捐金のボックス

を回します。先週欠席された方、又ご家族の方もご

協力いただければ幸です。  
         

         
 

本日の出席：６５名中３５名（内記帳１９名） 

           ご家族１２名 

先々週の出席率：６４名中５０名 ７６．９２％ 

         前年同期８３．６１％ 

【3月の出席状況：会員数６４名例回数 4回 

平均出席率７７．８３％（前年同月８１．４２％）】 

先週のメークアップ： 

４月６・７日 2520地区大会出席 中條耕二さん 

８日新潟北ＲＣ30周年記念式典出席 

 中條耕二さん、小林  満さん、 

本間重満さん 

９日三条南ＲＣへ 本間建雄美さん 

安田貞夫さん、 大野新吉さん 

丸山  勝さん、高橋彰雄さん  

１０日市内４ＲＣ次年度会長幹事会出席 

山中 正さん、小林繁男さん 

本日の行事： 

「家族観桜例会」 

 

                        

     
200６-0７年ＲＩテーマ 

 
 

例会日 200７.４.１０ 累計№９８５ 当年№３８ 



        

 ニコニコＢＯＸ：１０日現在累計１,００１,０００円 
 コメントなし

 

「観桜例会」 於大新潟カントークラブ 

バスで出発した頃から小雨が降り出しましたが、会場到着時もさほどの雨でもなくホールインワンゲー

ムも予定通り出来るかと思われましたが、開宴と同時に雨も強くなり、雷も鳴り出ました。桜はまだ開花

はしていなかったのですが、栄長支配人のご配慮で会場内は出雲崎の桜が満開でした。 
 春を彩る料理と酒を楽しみながらテーブル毎にホールインワンゲームを実施。雨でコースに出ることは

出来ませんでしたが、屋根の下からコースに向かってのゲームにご家族も楽しんでいただけたようです。 
 又、今井克義会員の誕生日だったため会員を代表して親睦委員長からのお祝いの言葉に対し、今井ご夫

妻からアカペラでの熱唱を披露していただき会に華を添えていただきました。 
解散の頃には雨も上がり濡れることなく楽しい観桜会となりました。 

                                                                                           

                                     

                                                     

                         

                                             



                                                     

                                                   

                                                    

                                                       

                                                    

     
                                                       

                             



 
 
 
 


